

しんめいばら

回 覧

第 201 号
2022.1.20

謹賀新年



本年もどうぞ宜しく
お願いいたします。

定期整備!

一月十日(祝) 暖かい朝を迎え、会員十七名の参加により今年初めての整備を行いました。花壇へのパーク堆肥や肥料の混ぜ込み、雑草取り、砂場や花壇に大量に積もった落ち葉の収集、灌水などの作業を手分けをして進めました。先日低温の日が続き、霜が降りた花壇には、ピオラやノースポール、葉ボタンが元気に咲き心配が吹き飛びました。お正月には二年ぶりにご家族が集まり、楽しく過ごせた話が聞かれ、今年も皆で綺麗で使い易い公園造りを目指したいと思えます。

どんど焼き!

一月九日(日) 毎年恒例のどんど焼きが公園にて行われました。昨年モコロナ禍の収束が見られず自治会の行事がすべて中止となりましたが、一年の無病息災を願うこの行事だけは行いたいとの希望もあり、実施に踏み切りました。年が変わりオミクロン株の蔓延が急速に進み、先の沈静化が見通せない不安な日々が続きますが、今年後半には安心して暮らせる日が訪れることを願って行事を終了しました。



今年の無病息災を願って!

豆知識!

『旅いろいろ』

いきなりお尋ねですが、みなさんの旅の目的は何でしょうか。私もいろいろ旅が好きでしたが中でも登山、歴史を感じる古道歩き、自然の風景・植物・花などを観ることが好きでした。日本最古の道と言われる奈良「山辺の道」は千数百年も昔の人びとの営みを感じるもので、機会があればまた行きたいと思います。どんな旅でも旅はいいものです。今、山登りが苦手になってきて思うことは、旅は体力を必要とするので、「年齢不問」とは言えないことです。また、コロナのような予期せぬ社会的事件も起こることを痛感しました。「もっと早く行ってあげばよかった」ということにならないよう、旅に出しましょう。

歴史の旅

「山辺の道」桜井市の大和川は
仏教がはじめて伝わった地



今日の公園!



新年を迎えて花壇もにぎやか!



お知らせ!

- 二月の公園整備は六日(日)です。施肥、落ち葉収集、雑草取り、灌水、清掃などの作業を行います。
 - 二月の回収、ピン・缶は二十二日(火)、古紙は二十七日(日)です。自治会の回収活動にご協力下さい。
 - 高松神明原公園愛護会は現在十九名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずごなたでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。
- 連絡先・二三七五一八一 山本まで